## Gemeinde Moorenweis

## Landkreis Fürstenfeldbruck



## Hydrantenprüfung in der Gemeinde Moorenweis

## Gibt Sicherheit für den Fall der Fälle:

Funktionstüchtige Hydranten und ausreichendes Löschwasser sind unerlässlich. Um Leben und Eigentum vor Schäden zu bewahren, ist eine Überprüfung der Hydranten notwendig und zudem gesetzlich vorgeschrieben.

Deshalb führt die Feuerwehr Moorenweis im Auftrag der Gemeinde Moorenweis die jährliche Hydrantenprüfung durch.

An folgenden Tagen werden in den Abendstunden Prüfungen durchgeführt: **20. September, 11. Oktober und 25. Oktober.** 

Um Wasserschäden durch entstandene Druckschlägen in Ihrem Haus zu vermeiden sollten auch Hausbesitzer die Betriebspflichten der Hauswasserstation einhalten.

Folgende Wartungen müssen durch einen autorisierten Installateur durchgeführt werden.

Austausch der Verschleißteile:

Dichtelemente alle 3 Jahre Filterelemente alle 6 Jahre Klarsichtzylinder alle 6 Jahre.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Ihre Feuerwehr Moorenweis